

Neues aus der KEM Lungau



Georg Macheiner
Betreuer KEM Lungau

Drei Mal im Jahr treffen sich alle Verantwortlichen der österreichischen Klima- & Energie-Modellregionen zur gemeinsamen Fortbildung und zum Austausch. Dabei wird immer wieder klar: Das Rad muss nicht neu erfunden werden, wir wissen was zu tun ist. Der Energieverbrauch muss reduziert, der Bedarf an Energie aus erneuerbaren Quellen gedeckt, die Energie von der Erzeugung zu den Verbrauchern gebracht und zukünftig über längere Zeiträume gespeichert werden.

Energie ist überall

Neben der Technik werden uns hier auch neue Geschäfts- und Marktmodelle weiterhelfen. Neben der PV Anlage auf dem Dach etwa das gemeinschaftliche Erzeugen, Speichern, Verbrauchen und Verkaufen von Energie. Auch innovative Finanzierungsmodelle und neue Möglichkeiten zur Nutzung energetischer Potentiale werden erarbeitet und getestet – beispielsweise die Nutzung der Energie in unseren Abwässern.

Die Zeit ist reif: Anfang Mai sind rund 130 LungauerInnen der Einladung der Bezirksbauernkammer zur Veranstaltung „PV in der Landwirtschaft“ gefolgt! Die KEM Lungau unterstützt sie sehr gerne bei der Realisierung Ihrer Initiativen und Ideen!

KEM Lungau:

www.biosphaerenpark.eu/kem

Lungau
Klima- und Energie-Modellregionen

